国際ロータリー第2560地区 ガバナーテーマ

「基本を学び、地域と共に」

高田ロータリー今年の スローガン

「ロータリーを識り、 奉仕を実践し友情を深めよう」



2016~2017年度

国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム 2560地区ガバナー 田中 政春 高田ロータリー会長 本山 秀樹 幹事中田

事務局:新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号 TEL (025)526-3288 FAX (025)526-3534 メールアドレス: takadarc@joetsu.ne.jp 例会場: デュオ・セレッソ TEL (025)526-3111

加藤 卓也 伴 長門 斉藤 光雄 佐藤 芳德

第23回例会 ■ 12月16日 🗎



謹賀新年



『黎明 一ノ倉沢』

撮影者:会員 山田 守君

年頭会長挨拶◆本山 秀樹

新年明けましておめでとうございます。

今年の干支は丁酉(ひのととり)で、1日のスタートに「コケコッコー」と鳴くニワトリは、元旦の朝も一番に鳴くので縁起のよい動物と言われています。また、酉のつく年は運気やお客様を取り(酉)込み、商売繁盛につながる年と言われます。皆さまにとって今年が、今まで以上に運気を取り込んだ良い年になりますようにご祈念申し上げます。

さて、今年度ロータリーもいよいよ後半戦に入ります。前半は、充実した楽しい例会の開催に心がけ、地区補助金を活用した社会奉仕活動などを行いました。後半は、さらなる会員増強と友好ロータリーとの交流を考えています。今年度のテーマ「ロータリーを識り、奉仕を実践し友情を深めよう」を少しでも前に進めることが出来るようご協力をお願いします。

急急沒 ● 本山 秀樹



今日は恒例のクリスマス家族会です。たくさんの会員、家族の皆様からご参加いただきありがとうございました。1週間ほど早いクリスマスですが皆さんで楽しんで頂ければと思います。今日、東京から帰ってき

たのですが東京は、晴天でした。帰りの新幹線の中から真っ白な富士山がきれいに見えました。長野あたりから冬空になり飯山からトンネルを抜けたら正に雪国です。今も雪が降っていますがクリスマスらしくて楽しくなります。

また、今日は、上越教育大学から米山奨学生の白さんはじめ留学生の方々、高田ローターアクトのメンバーからも参加いただいていますので、国際交流を楽しみながら和やかな会になるようお願いします。

最後になりましたが、この会を企画した親睦委 員会、国際奉仕委員会の皆様に感謝申し上げます。 ありがとうございました。

出席報告

出席率 100%

ビジター

会員ご家族・白麗萍さん・上越教育大学留学生 8 名・高田 RAC

委員会報告

出席・ニコニコ BOX 委員会

ロータリー有志——先日(12/11)、三井さんの 誕生会に多くのロータリアン・ロータリー OB の方々と共に出席させていただき楽しい一時を 過ごさせていただきました。 2次会会費の一部 ですがニコニコします。

橋本眞孝君

幹事報告

報告:1/6新年初例会 18:30~(出欠締切 12/19)

